opusdei.org

## Iniciativas apostólicas

Algunos uruguayos y uruguayas miembros del Opus Dei llevan a cabo —junto con Cooperadores de la Prelatura y otras personas, creyentes y no creyentes—labores que tienen una marcada finalidad de servicio y formación.

12/09/2017

Estas iniciativas funcionan con total autonomía funcional y económica. La Prelatura únicamente se ocupa de su vivificación cristiana, proporcionando orientación espiritual y atención sacerdotal a quienes libremente lo desean.

Recogemos aquí iniciativas impulsadas en Uruguay:

Centro de Apoyo al Desarrollo Integral (CADI). Funciona desde 1992 en el barrio Casavalle. Atiende a niños y mujeres de la zona para contribuir al desarrollo comunitario y a mejorar la calidad de vida de la infancia y la familia en situación de riesgo social. Su actividad se centra en la promoción de la mujer, facilitando su formación humana. cultural, profesional y social desde la primera infancia hasta la tercera edad. En 1994, firmó el primer acuerdo con el INAU para la creación del CAIF. Luego, en 1997, se fundó el Club de Niñas.

**Colegio Los Rosales.** Es un colegio para niñas que funciona desde 2015 con la habilitación del Consejo de

Educación Inicial y Primaria. Su objetivo es brindar a las niñas de Casavalle y Manga la oportunidad de desarrollar sus potencialidades, capacitarse y construir su proyecto de vida.

Los Pinos. Es un centro educativo que cuenta con distintos programas para niños y adolescentes: un Club de Niños y un Centro Juvenil, en convenio con INAU, y un liceo técnico. Además, desde 2004 ofrece capacitación laboral a hombres y mujeres de 18 a 29 años, en conjunto con INEFOP.

ASPROE (Asociación Promotora Educativa). Es una sociedad civil sin fines de lucro. Nació en 1977 bajo el impulso de un grupo de padres que se embarcaron en la creación de colegios con un proyecto educativo compartido por la familia. Buscan ofrecer una educación integral acorde con los valores humanos y

cristianos. Así nacieron los colegios Los Pilares (1978) y Monte VI (1979). Luego, el preescolar Our Kids (1994).

promoción educativa y social). Es una sociedad civil sin fines de lucro que fue fundada en 2007 por un grupo de padres de Paysandú. En 2007 comenzó el preescolar Our Kids Paysandú y en 2010 el colegio Los Candiles. Los Estatutos de APES fueron aprobados por Resolución del Ministerio de Educación y Cultura el 14 de diciembre de 2007 y la asociación fue inscripta en el Registro de Personas Jurídicas con el N° 10.841 el 21 de diciembre de 2007.

## Universidad de Montevideo (UM).

Es una universidad de identidad cristiana abierta a personas de todas las creencias. Tiene como misión promover una cultura de trabajo y de servicio en la persona, la familia y la sociedad, mediante la búsqueda de la

excelencia en el quehacer universitario.

La UM ha solicitado a la Prelatura del Opus Dei que se encargue de la asistencia espiritual de quienes libremente lo deseen, sin distinción de credos, y que garantice la orientación cristiana de su propuesta educativa.

Residencias universitarias y centros culturales. Ofrecen formación humana y cristiana para quienes lo deseen. Organizan actividades de voluntariado y desarrollo cultural. En el caso de las residencias, brindan un ambiente de familia y estudio a universitarios del interior del país y estudiantes del extranjero.

En Montevideo, se ubican la Residencia Universitaria Del Mar, Prado, Solano, Lantana, Aldaba, Residencia Universitaria Montefaro, Residencia Universitaria Miradores, Daymán y Brito del Pino. En Paysandú, Los Parrales y Queguay.

Clubes juveniles. Están destinados a niños y adolescentes y surgen por iniciativa de familias que quieren organizar actividades de formación humana y cristiana para sus hijos.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-uy/article/iniciativasapostolicas-en-uruguay/ (16/12/2025)